«Quand la Chine téléphonera» : théâtre solidaire avec le Zonta

Théâtre - Salle des fêtes

L = 23/01/2016



Le Zonta club Isatis de Toulouse organise ce soir à 21 heures à la salle des fêtes de L'Union une représentation théâtrale. «Quand la Chine téléphonera», pièce interprétée par la compagnie Les Couleurs de la comédie, de Rouffiac-Tolosan, se produira pour une noble cause : aider financièrement une étudiante à financer sa formation.

Le Zonta club Isatis de Toulouse est une branche de sa grande sœur internationale. C'est un «club service», c'est-à-dire une association qui monte des projets, aussi divers que variés, mais qui poursuivent systématiquement le même but : contribuer à l'amélioration du statut de la femme.

Une autre bénéficiaire de cette soirée de charité sera l'association «La Vie entre les mains» qui se trouve à l'oncopole de Toulouse. Elle propose des soins esthétiques gratuits destinés à procurer détente, écoute, bien-être et un peu d'humanité aux personnes hospitalisées pour le traitement d'un cancer.

Ce soir, les bénévoles de l'association comptent sur un nombreux public à la salle des fêtes. La pièce «Quand la Chine téléphonera» traite du quotidien de deux sœurs, aux préoccupations bien opposées, qui se trouve chamboulé par une série improbable de faits. Une comédie vous fera oublier l'espace d'un instant le froid de l'hiver.

Réservations : 06 16 98 27 11. Plein tarif 10€, et tarif réduit 8€.